

Au revoir Saint-Dizier Der et Blaise et bonjour Grand Saint-Dizier Der et Vallées...

Tout ça pour la modique somme de 15 000 €, c'est le cabinet qui a fait ça qui se marre... gagner autant d'argent pour un truc pareil.

Bref le nom change mais est ce que les choses changent... là est la question que tout le monde se pose ?

Nouveau nom, nouvelle recette pour répondre aux besoins des bragards ? Y-a-t-il derrière ce changement une nouvelle promesse ? Qui on l'espère pourrait être tenue !

Pour l'instant nous n'avons rien vu...

L'EAU EST UNE RICHESSE

Ah oui, pour le coup cette année ça va rapporter gros mais pas aux habitants.

Augmentation de 30 % du tarif de l'eau et augmentation du tarif d'assainissement de 33 centimes hors taxe au mètre cube.

De telles augmentations en ce moment c'est sûr que c'est un robinet qui va faire couler beaucoup d'encre.

LES SERVICES DÉLÉGUÉS AU CENTRE DES DÉBATS

Alors que notre collectivité doit protéger ceux qui en ont le plus besoin, l'impact financier des délégations de services publics devient incontrôlable, la ville n'a plus la main, elle doit jongler avec les propositions imposées par les délégataires et revoir la copie à la hausse à chaque rendez vous annuel.

Finalement on ne gère rien, alors qu'il suffirait de reprendre certains services pour maîtriser les dépenses et créer des emplois.

Pour cela il faut du courage !

À BICYCLETTE

On nous vante le panel des pistes cyclables sur notre territoire, une subvention municipale serait la bienvenue pour une participation à l'achat d'un vélo à assistance électrique afin d'inciter les bragards à rouler malin !

Et avec les JO 2024, le Tour de France en Haute-Marne et Saint-Dizier ville « sportive » le rythme est donné.

Pour cette mobilité douce, il faut rendre le vélo accessible à tous.

LA CABANE AU FOND DU JARDIN

Les jardins collectifs du Deauville se font attendre alors que la population bragarde à faibles revenus pourraient en bénéficier et ainsi compléter un pouvoir d'achat en berne.

Un projet encore en sommeil ? La récolte se fait attendre sur des friches, encore des friches pour quel avenir... ?

Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année, que 2024 soit doux et heureux pour tous.

Laurent DAVAL
Sarah GARCIA
Muzzafer KARATAY
Pascale KREBS
Didier LISSY

MACRON DISCRÉDITE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

MACRON saborde la démocratie. Les députés n'ont plus leur mot à dire... ni le droit de voter. MACRON impose toutes ses réformes impopulaires. Nous en sommes au 22^e 49.3 ! Nombre de citoyens se disent que ça ne sert plus à rien d'aller voter. MACRON joue un jeu très dangereux. Il fait « le lit » du rassemblement national. Il remplace « LIBERTÉ, EGALITÉ, FRATERNITÉ » par 49.3. Jusqu'où ira-t-il ? Aussi loin que nous le laisserons faire. Alors, il y a urgence à lui imposer un « STOP ».

LE CADEAU DE NOËL DE Q. BRIÈRE : ENCORE UNE AUGMENTATION DU PRIX DE L'EAU

« La beauté sauvera le monde ». Le Maire (Droite LR) de SAINT-DIZIER se met en scène à chacune de ses sorties. Mais il est rattrapé par la réalité. En 2023, il a augmenté de 30 % le prix de l'eau. Il remet ça pour 2024. La hausse de la taxe d'assainissement va faire exploser la facture des Bragard(e)s. Nous avons combattu sa décision irresponsable. Contesté par de plus en plus d'élus au sein de l'agglomération, il n'écoute personne. Lui aussi ouvre un boulevard au rassemblement national. Alors, à lui aussi, il y a urgence à imposer un « STOP ». La gauche doit se rassembler dans la clarté pour endiguer cette dérive.

LA COLÈRE GRONDE PARMIS LES « COMMUNAUX »

150 agents de l'Agglomération ont manifesté leur mécontentement devant la mairie de SAINT-DIZIER pour dénoncer l'attribution d'une prime contre la vie chère « hiérarchisée ». Nous soutenons leur exigence d'une équité de cette prime, car ce sont les petits salaires (70 % des personnels) qui sont lésés au regard du coût de la vie et de l'inflation.

IL Y A URGENGE À AUGMENTER LE BUDGET DU CCAS

Enfermé dans sa bulle médiatique, le maire LR reste indifférent aux dures conditions de la vie quotidienne à SAINT-DIZIER. 8 000 personnes y vivent sous le seuil de pauvreté. Pour d'autres familles, la vie devient de plus en plus dure. Les associations caritatives croulent sous les augmentations des demandes d'aides et ne peuvent plus y faire face. Nous demandons depuis des années une hausse du budget du CCAS. Q. BRIÈRE refuse. Le budget social 2024 n'augmentera pas !

2024 : ANNÉE DE LUTTE POUR VIVRE DIGNEMENT ET TRAVAILLER À SAINT-DIZIER

Nous souhaitons à toutes et tous une heureuse année 2024. Mais elle sera ce que nous en ferons ensemble. Alors, nous sommes encore et toujours mobilisés à vos côtés.

Geneviève DONATO et Jean Luc BOUZON
Conseillers municipaux
LA GAUCHE CITOYENNE
emails : jeanluc.bouzon@wanadoo.fr
donato-thiebaut.genevieve@orange.fr

UNE NOUVELLE ANNÉE SOUS LES MEILLEURS HOSPICES

Démarrer 2024 avec de bonnes nouvelles est un encouragement à aller encore plus loin. Être ville étape du relais de la flamme, accueillir une nouvelle entreprise pourvoyeuse d'emplois, engager de nouveaux investisseurs privés, lancer des grands projets comme la Halle sportive dans l'ex-Décathlon ou la construction de la future école Langevin-Vallon, sont des signes forts pour notre ville et notre territoire. Il nous faut rester mobilisés. Les élus et les collaborateurs de la Ville sont pleinement investis pour mener à bien ces projets.

NE JAMAIS SE RÉSIGNER

Il y a encore de nombreux défis importants, comme attirer des commerçants et préserver ceux qui sont présents, attirer des médecins, etc. Et c'est un travail exigeant. Il demande du temps, du labeur. Certaines conditions sont à notre main, d'autre non. Mais la majorité ne se résigne pas. Certains élus de l'opposition semblent eux sans solution. On nous reproche de ne rien faire pour l'emploi : Haffner Energy annonce la création de plusieurs centaines d'emplois, sans compter les autres entreprises qui s'agrandissent et embauchent. On nous reproche d'abandonner le cœur Gambetta : grâce à l'action de Quentin Brière, des acteurs de premiers plans sont désormais en ordre de marche pour réaliser avec nous les projets que nous portons et transformer le cœur de ville. Le premier signal prometteur s'incarne dans les Halles, ouvertes depuis 2023. On nous reproche de n'offrir que « du pain et des jeux » : l'offre culturelle et événementielle, indispensable pour faire vivre les habitants et partager des émotions communes, permet aujourd'hui à Saint-Dizier d'attirer et de faire venir des visiteurs de tout le Bassin de vie qui viennent faire vivre nos commerçants et artisans.

AGIR POUR LES BRAGARDS

Faire, c'est l'ADN de notre majorité. Les projets de l'année 2024 sont l'illustration de cette action et de cette volonté d'investir pour la qualité de vie et l'attractivité de Saint-Dizier. Cette année, ce sont près de 22,8 millions d'euros que nous prévoyons d'investir. C'est un vrai défi dans un contexte économique difficile où l'inflation touche de plein fouet la collectivité : 1,7 million d'euros à assumer en plus avec les différentes hausses que nous subissons.

POUR UNE VILLE PLUS SOLIDAIRE

Cette inflation touche la collectivité, mais elle touche aussi chaque Bragard et chaque famille de Saint-Dizier. Les temps peuvent être difficiles pour certains et la mairie, dans les compétences qu'elle assume, met tout en œuvre pour les accompagner, avec le CCAS, bien sûr, qui revoit entièrement son projet social pour être davantage dans l'« aller-vers », notamment avec ce projet d'Épicerie Solidaire au cœur de la ville, mais aussi en maintenant tous les tarifs aux familles en n'appliquant pas les hausses induites par l'inflation : cantines, périscolaire,...

2024, EN FORME OLYMPIQUE !

Avec tous ces projets et ceux portés par bon nombre d'entre vous, les élus de la Majorité vous souhaitent une très belle année 2024, pleine de succès et de joie à partager.

La majorité municipale